

SUCCÈS DE COMINTECH 2018 !



Publié le 23/04/2018

ComInTech, le rendez-vous des technologies et innovations de l'événementiel, s'est tenu le 15 mars aux salons de l'Aveyron. Co-organisé par UNIMEV et MPI France Suisse, l'événement a rassemblé 363 participants, soit une hausse de 19% par rapport à l'édition 2017. Retour sur un véritable succès !

ComInTech c'est un moment de rencontre et d'échange avec de nombreuses activités ciblées telles que des campfires, des tables rondes, des keynotes et un Focus Group d'étudiants.

- **31 intervenants** sont venus partager leurs expériences autour de l'innovation dans l'événementiel.
- Le comptoir de l'innovation a réuni **71 startups** dans un esprit à la fois convivial et professionnel. Les jeunes entreprises innovantes ont pu se mettre en avant, échanger avec les participants et présenter leurs solutions innovantes.

L'innovation était au cœur de l'événement, avec de nombreux outils et panels.

- **251 participants** se sont pris au jeu de l'application officielle de ComInTech pour poser des questions et échanger des messages.
- Par ailleurs, l'édition 2018 de ComInTech avait pour ambition d'analyser l'empreinte mémorielle des événements et d'imaginer le futur du monde de l'événementiel avec l'appui des technologies.

Avec des chiffres très prometteurs, ComInTech a aussi eu un succès certain auprès de ses participants, parmi lesquels **66% ont exprimé le souhait de participer à une prochaine édition**. Beaucoup ont fait part de leur appréciation à la fois de la thématique, mais aussi de la qualité des intervenants.

DÉCOUVREZ LES PHOTOS DE COMINTECH 2018 !